

# Alte Herren Ausflug nach Düsseldorf

13.07.2016 07:07 von SC Holzhausen



Zum Saisonabschluss waren die Alten Herren in der großen weiten Welt. Mit dem Zug ging es nach Düsseldorf. Zwei Tage lang standen die Sehenswürdigkeiten und die Kultur der Hauptstadt von Nordrhein-Westfalen auf dem Programm.

Zunächst musste jedoch das erste Hindernis in Form eines Plattfusses beseitigt werden. Bereits auf der Zugfahrt beschäftigte man sich dann jedoch ausgiebig mit dem Ausflugsprogramm.

In Düsseldorf angekommen wurde dann nicht nur der Fernsehturm besichtigt, auch einen Ausflug an das Rheinufer mit seinen Sehenswürdigkeiten wurde unternommen. Am Sonntagabend wurde gemeinsam das Endspiel der Fussball EM angeschaut bevor man sich auf die Rückreise vorbereitete. Nach zwei erlebnisreichen Tagen wurde die Heimreise angetreten.

Die wichtigste Frage war: "wann geht es wieder los.?"

•

# Düsseldorf

- 



- 



- 



- 



-



•



•



•



•



•



•



•



•

